

校 訓 自ら学び 自ら考え 自ら行う

令和5年12月15日 第99号 長崎市立桜町小学校長 野中正樹

11月のさくらまち習慣の振り返り

11月の「さくらまち習慣」の集計結果は、以下の通りとなりました。生活指導主任の北村先生の総括にもあるように、運営委員会で企画・運営した「あいさつビンゴカード」の効果で、「さわやか ワンストップあいさつ」が大きく向上ました。この「あいさつビンゴカード」は、25マスに教職員の名前と顔写真が載せてあり、子どもたちは、挨拶ができた先生のマスにシールを貼っていきました。子どもたちは、楽しみながら、オールビンゴを目指して、多くの先生に挨拶するようになりました。また、低学年の子どもたちが、「あ、この先生が〇〇先生ね!」とつぶやいていたように、初めて顔と名前が一致した先生もいたようでした。(笑) なお、この「あいさつビンゴカード」の取組は、難易度を上げて、1月にまた取り組むことになりました! 運営委員会のみなさん、よろしくお願いします!!

評価項目	9月	10月	11月
【さ】さわやか ワンストップあいさつ	68%	71%	76%
【く】クリエイト3つのかまえ	47%	56%	59%
【ら】ランラントラック走り	37%	53%	47%
【ま】マナー守るよ はしっこ歩き	46%	50%	53%
【ち】ちいさなことから あったか言動	67%	69%	70%

運営委員会の実践「あいさつビンゴカード」の取組が、大きな成果を上げたことがわかります。5ポイントもアップしました。あと4ポイントで初の80%に届くところまで来ました。今月は振り返りが早いので頑張りましょう。12月に達成できればいいのですが、リバウンドには気を付けたいですね。冬のオリンピックに向けた朝の「ランラントラック走り」については、12月の生活目標でもあるので、ぜひ頑張ってほしいです。「小さなことから あったか言動」は微増でありますが、70%に到達しました。人権集会の取り組みや11月末の「いじめセロ・悪ロゼロ大作戦」の効果でしょうか。桜っ子くんちが終わり、子どもたちの気持ちが切れ、各学年・学級で生活に関する問題が噴出していませんか。残り少ない2学期です。お忙しいとは思いますが、気になる子の面談や挨拶の習慣化など、今できることをしっかりやって、良い年を迎える準備をしましょう。

ポップコンテスト 今年もすてきな作品が集まりました!

以前の学校だよりでもお知らせしたとおり、秋の読書月間の取組として「ポップコンテスト」を行ったところ、全校で108点の応募がありました。その中から23点の作品が「読みたくなるで賞」や「リアルで賞」等の特別賞を受賞しました。紙面の都合上、以下の3作品しか掲載できませんでしたが、どの作品も、魅力的ですてきな作品ばかりでした。なお、特別賞は2学期末まで図書室前に掲示しております。応募してくれたみなさん、ありがとうございました。



1年 〇〇〇〇さんの作品「感動するで賞」



4年 〇〇〇〇さんの作品「ナイスレイアウト賞」



6年 0000さんの作品「ほっこりするで賞」

テトル(tetoru)の登録はお済ですか?

12月11日発出プリント「保護者連絡ツール『tetoru (テトル)』登録のお願い」に記載のとおり、**12月20日(水)17時にテトルを使ってのテスト配信**を行いますので、それまでに登録を終えてください。 なお、3学期からは、欠席や遅刻などの連絡については、このテトルで行っていただきます。また、市教委等からのチラシなどの配布もこのテトルを使っての配信となりますので、登録漏れがないようにお願いします。